

Comunicación

**EN LA ÚLTIMA SEMANA SE HAN TRAMITADO 16
DENUNCIAS POR FALTA O MAL USO DE
MASCARILLAS**

La cifra total de denuncias por este hecho asciende a 328 desde el 26 de junio

Burgos, 6 de octubre de 2020.– Desde el área de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Burgos se informa que, desde el 26 de junio hasta el 4 de octubre las denuncias por la falta o incorrecta utilización de la mascarilla en la ciudad ascienden a un total 328 (16 más que la última semana).

Desde el 26 de junio se han puesto 137 denuncias por no llevar, no tener o no portar el elemento de protección. 49 personas han sido sancionadas por reincidir en su incorrecta colocación y 5 por negarse a ponérsela.

Asimismo, y con datos actualizados hasta el 4 de octubre, se han puesto 98 denuncias relacionadas con el botellón.

Las denuncias a establecimientos denunciados/desalojados por incumplir el aforo/horario en los meses de agosto, septiembre y octubre asciende a 15.

Igualmente, desde el área de Seguridad Ciudadana se quiere recordar que la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León recomienda no mantener encuentros en los que participen más de 10 personas, medida que se está observando que no se cumple. Sólo durante este último fin de semana la Policía Local ha realizado 26 intervenciones en fiestas en domicilios y encuentros entre personas no convivientes sin guardar las medidas de seguridad pertinentes.

Se insiste, por tanto, la necesidad de cumplir con las recomendaciones sanitarias en todos los ámbitos con el objetivo de contener la propagación del COVID 19.